

スマホの緊急通報機能による110番誤発信が急増中！

- 起床時、アラームを消すときに誤って緊急通報を押してしまう。
- ポケットやバッグ内で電源（サイド）ボタンが連続で押下されてしまう。
- スマホを落下させ衝撃で110番にかかってしまう。など



【間違って110番通報してしまったときは？】

★ 電話を切断しない！

受理した警察官に「誤操作でかけてしまった」と伝えてください。

★ 電話を切断してしまっても、折り返しの電話に応答を！

110番を受けた警察官は、通報者の安全を確認できるまで何度も電話をします。折り返しの電話には必ず応答してください。

令和七年十一月号
竹鼻のまもり



岐阜羽島警察署
058(387)0110
竹鼻交番
058(392)3191

巡回連絡活動強化中!!

巡回連絡とは

警察官が皆様のご自宅や会社等を訪問し警察へのご要望をお聞きしたり、身近で発生する犯罪の予防や事故の防止に役立つ情報をお知らせする活動です。

巡回連絡カードとは

皆様からお聞きした、家族構成、緊急連絡先、警察へのご要望などを記載し、火災や地震、外出先のご家族が事件・事故に遭われたときなど、非常時の連絡などに役立てるものです。

お預かりしたカードは厳重に保管し、他人に内容を知られることはありません。



北朝鮮人権侵害問題啓発週間 12月10日から12月16日まで

拉致問題その他北朝鮮当局による人権侵害問題についての関心と認識を深めるため、毎年12月10日から12月16日までの1週間を北朝鮮人権侵害問題啓発週間としています。

県警HPにて、「拉致の可能性を排除できない事案に係る方々」のうち、御家族の同意を得られた方について掲載しています。

行方不明者に関する情報提供のご協力をよろしくお願いします。



岐阜羽島警察署

検索

